



# ちぎゅう 見聞録

～ 香大生 around the world ～

米須千尋  
さんは  
見た!

## Vol. 52 タイ・チェンマイ

### CMUの授業やセミナー

私は、タイ文化、言語学、世界都市としてのチェンマイ、法学の4つの授業をとっています。授業は、日本の大学の授業と違って意見を求められることが多く、能動的な態度で授業を受けることが重要です。週に1つリーディングの課題が出され、授業ではそのテーマを掘り下げて理解を深めます。

私の留学目的は、歴史や仏教、山岳民族など、タイの特色ある文化を学ぶことです。モスクや伝統家屋博物館など、フィールドトリップが多いのでタイの文化について実際に体験しながら学ぶことができるのがとても楽しいです。



◎ 法学部2年生  
◎ 2023年11月から3月まで  
**EXPLORE**プログラムで  
チェンマイ大学 (CMU)に留学

### タイ王国

【面積】51.4万km<sup>2</sup>

(日本の約1.4倍)

【人口】約6,609万人(2022年)

【言語】タイ語

【宗教】仏教(94%)

イスラム教(5%)



サークルには入っていませんが、休日は友達とゴルフやバドミントンなどを楽しんでいます。チェンマイはカフェの多い街なので、休日はカフェを巡ったり、街中にあふれている寺院を訪れたりして過ごしています。

また、象に乗ったり、川下りをしたりとチェンマイの自然を楽しむことも休日の楽しみの1つです。また、チェンマイ大学の1年生が参加する山登りのイベントにも参加しました。朝7時から6時間かけて山の頂上にあるお寺を目指します。市民が沿道に立って生徒たちを応援し、スポンサーが無料でドリンクやお菓子を提供していました。このような盛大なイベントに参加できて嬉しかったです。



タイ北部には山岳民族と呼ばれる少数民族が暮らしています。山岳民族博物館に行ったり、カレン族の村を実際に訪れたりしました。それぞれの民族のもつ異なる文化が興味深かったです。また、11月には「コムロイ祭り」に参加しました。その日は、川の女神へ感謝を捧げるために灯籠を流し、無病息災を祈りランタンを空に放ちます。多くの観光客が訪れ、チェンマイはとても賑わっていました。また、旅行でタイの首都であるバンコクにも行きました。古都の面影が残るチェンマイとは違った、先進的な国際都市であるバンコクの活気を感じることができました。